



713047

to de 1983 ⑧ EL PAÍS 81 AÑOS AL SERVICIO DE USTED

Al Mundo del Mañana Ya le Falta Amor

● Conferencia del actor Andrés Rojas Murphy sobre ciencia ficción produjo incertidumbre entre los alumnos del Colegio The Grange.

Entusiasmados, pero temerosos de lo que les depara el futuro, se mostraron los alumnos de los octavos años del Colegio The Grange, luego de asistir a una charla de ciencia ficción que les dio el actor y escritor Andrés Rojas Murphy.

Las niñas fueron más cautelosas para opinar sobre el mundo del mañana. La destrucción del orbe a manos de los hombres y la falta de amor son las consecuencias más temidas por los jóvenes que no miran con mucho optimismo los avances tecnológicos que les depara el siglo XXI.

Los niños toman con menos seriedad el futuro. Con un espíritu aventurero y buscando el entretenimiento que les entregan las novelas de ciencia ficción se entusiasman ante la idea de viajar hacia planetas desconocidos.

La charla recibida por los muchachos forma parte de una serie programada por el colegio sobre diferentes temas de interés.

El programa a cargo de John Eason, director del Segundo Ciclo Básico, tiene como objetivo mostrar a los jóvenes el mundo que los rodea a través de charlas impartidas por conocidas figuras.

Más amor

Todas tienen entre 12 y 14 años. Una etapa en que empiezan a descubrir el amor y el romanticismo tan propios de la adolescencia. Por eso para ellas el frío mundo que nos pintan las novelas de ciencia ficción no es atractivo. En los cuentos turistas, el amor juega un papel secundario que a las lolas no les place.

Paola Agliati, de 13 años, alumna del 8º B, dice: "Me gusta leer ciencia ficción, pero hablar de ella no me atrae. Me daría miedo vivir en un mundo tan frío e impersonal. No me gustaría que se dejara de lado el amor y todo se volviera tan calculado".

Danae Alegría, de 12 años: "Prefiero las novelas de amor, aunque encuentro entretenida la ciencia ficción".

Para Paola Gajardo, 13 años, 8º B, el futuro es amenazador. "Pienso que el hombre se va a terminar por destruir a causa de las guerras. Las máquinas no me asustan, no creo que superen al hombre porque si él las construyó también las puede deshacer".

El deporte y la lectura son los pasatiempos favoritos de los jóvenes del Grange. La ciencia ficción ocupa el primer lugar de las preferencias, estimuladas por la antología de cuentos "El Mundo que no Veremos", recopilados por el actor Andrés Rojas Murphy.

Víctor Manríquez, 13 años. "He leído todos los cuentos de la selección de Andrés Rojas y me gustaron mucho. De los géneros literarios es el que más me atrae. Aunque prefiero jugar rugby porque es más entretenido".

A Rodrigo Nun, 13 años: "Me gusta leer ciencia ficción porque hay harta acción".

La conferencia de Andrés Rojas Murphy provocó serio debate entre los alumnos del Colegio The Grange.

Paula Gajardo. Rodrigo Nun. Paola Agliati.

Al mundo del mañana ya le falta amor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Al mundo del mañana ya le falta amor. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)